



**MARCHIVUM**

MANNHEIMS ARCHIV  
HAUS DER STADTGESCHICHTE  
UND ERINNERUNG



## **MARCHIVUM Druckschriften digital**

### **Neue Mannheimer Zeitung. 1924-1943 149 (1938)**

192 (27.4.1938) Abend-Ausgabe A

[urn:nbn:de:bsz:mh40-397903](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:mh40-397903)







Aus Baden

Trostschäden im Markgräflerland

Die Obstplantagen haben hart gelitten... Der Frost, 27. April. Der neuerliche Kälteeinbruch...

Gaulager im Kreisstrassen

Wörzheim, 27. April. Im Mittelraum einer großen modischen Veranstaltung...

L. Sandhausen, 27. April. Der Ortsmännerverein vom Deutschen Roten Kreuz hielt unter der Leitung des Vorsitzenden...

Unter großer Anteilnahme der Bevölkerung wurde der in den vier Jahren bestehende...

L. Oberbach, 27. April. Mit Beginn des neuen Schuljahres wurde auf Dr. Anna Kraus...

Entschliessungen auf dem Baden-Badener Kongress:

Was das internationale Hotelgewerbe wünscht

Um eine Neueinteilung der Sommerferien der Schulen - Die Frage der Privatzimmer-Vermietung

Baden-Baden, 27. April.

Die in mehreren Sitzungen des Sonderausschusses behandelten Fragen verhielten sich zum Beschluß durch das Bismarck...

Die Vorseit vertrat der hiesige Gauleiter Köhn, die badische Regierung...

Der bisherige Präsident, Sir Towle, London, eröffnete in englischer Sprache die 7. Hauptversammlung der Allianz...

Im weiteren Verlauf der Tagung wurden die Beschlüsse der Sonderausschüsse zur Verlesung gebracht und einstimmig angenommen.

Es handelt sich hierbei um die nachstehenden Resolutionen:

In der Entschliessung zur Neueinteilung der Sommerferien heißt es u. a.: Bei dem steigenden Ferienverkehr in allen Ländern Europas...

Da die Schulklassen die Ferienzeit aufs härteste beeinflussen, mah in allen Ländern mit größtem Nachdruck auf eine Ausdehnung des Ferienzeitraumes...

Mit der Verlängerung des Sommerferienzeitraumes würde auch eine wesentliche Ursache der mangelnden Rentabilität der Saisonbetriebe beseitigt...

In der Frage der Vorkampfung bringt die Allianz Internationale der Hotelier einstimmig zum Ausdruck...

Ferner hält sie es für notwendig, alle im Bereich der Möglichkeit liegenden

Erleichterungen im Reiseverkehr zu schaffen. Insbesondere glaubt sie, daß die Abschaffung des Visumzwanges...

Die Entschliessung zur Regelung der Privatzimmer-Vermietung lautet:

Die Aufrechterhaltung der Betriebsfähigkeit der Hotels setzt voraus, daß in der Öffentlichkeit anerkannt wird, daß die in den Hotels...

Steigerung der Betriebsfähigkeit im Hotelgewerbe.

die Gastpflicht und die Berufsverbände. Die letztere, von der Hauptversammlung einstimmig angenommene Entschliessung...

Brief aus der Gauhauptstadt

Natserrenung beschäftigt sich mit Arbeitprogramm und Finanzfragen Karlsruhe im Herbst 1933 - Der neue Groß-Stadteil Durlach

Von unserem hiesigen Mitarbeiter

Karlsruhe, 26. April. Unter dem Vorsitz von Oberbürgermeister Jäger traten die Ratsherren zum Wochenende zu einer Sitzung zusammen...

Die Oberbürgermeister hat den Beschluß der Ratsherren für 1933 vorläufig, sowohl für die land- und forstwirtschaftlichen Bezirke...

Die Gauhauptstadt wird auch in diesem Herbst wieder mit zahlreichen Großveranstaltungen der verschiedensten Gattungen...

Die Gauhauptstadt wird auch in diesem Herbst wieder mit zahlreichen Großveranstaltungen der verschiedensten Gattungen...

dem im Juni die Haupttagung der Leiter der deutschen Großpartien folgt, ferner die Landeskonferenz der badischen Feuerwehren...

Grundsteinlegung zur Landesfeuerweherschule steht im Mai. Im Juni veranstaltet die Hochschule des Hochschullehrers...

Von Ausstellungen wären zu nennen: die zur 300. Gedenkfeier der Reichsgründung...

Von kulturellen Veranstaltungen verdienen hervorgehoben zu werden: die Einweihung des Staatstheaters...

Das hiesige Baden bietet seit dem 100-jährigen Jubiläum keine so viele Veranstaltungen...

Blumenwunder an der Ruhr



In Essen wurde die Reichsfeierlichkeiten 1933 eröffnet, die erst am 1. Oktober ihre Fortsetzung finden...

Der Gerichtssaal

GERICHTSBERICHTE AUS NAH UND FERN

Vor dem Urteil im Mannheimer Brandprozeß

Kaiserlautern, 27. April. Der 3. Verbandskongress begann mit der weiteren Vernehmung der Zeugen. Der 71-jährige Franz...

Dr. Paul Müller führte u. a. aus, daß für den Einverständigenrat nur drei Urkunden in Betracht kämen...

Abends gegen 7 Uhr wurde die Verhandlung mit Mittelnachmittag verlagert. Das Urteil dürfte gegen Abend zu erwarten sein.

Nur vor der Grenze wurden sie verhaftet

Zustand für einen Rassenführer

Saarbrücken, 27. April. Der 46 Jahre alte Kurt Bräutigam aus Berlin sollte sich wegen Rassenhassens zu verantworten...

Die Waise hielt es jedoch für ratsam, ihre Mutter zu pöden und nach Frankreich auszuwandern.

Sie ließ sich von ihrem Liebhaber bis nach Saarbrücken begleiten, wo beide in einem Hotel übernachteten...

Britische, der gekündigt war, wurde zu einer Inhaftierung von einem Jahr und drei Monaten zur Abfertigung der unregelmäßigen Steuern...

Wegen die Jüdin Moses wurde nach ein Verbrechen wegen Denunziation verurteilt, weil sie verurteilt hat, Silbergold und Platin nach dem Ausland zu schmuggeln.



